

DEPORTES | Ciclismo

Jenaro Ramos, primer líder de la II Vuelta Ciclista a la Subbética

Esta tarde se disputa la segunda etapa, una crono individual en las inmediaciones de Zagrilla

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 25 de junio de 2011 - 17:01



El corredor del Cala D'Or, Jenaro Ramos, se ha adjudicado la primera etapa en línea de la II edición de la Vuelta Ciclista a la Subbética, logrando igualmente el maillot amarillo de la prueba.

La alcaldesa prieguense, M^a Luisa Ceballos, junto al presidente del club Puerto del Cerezo, era la encargada del protocolario acto del corte de cinta, que daba paso a la salida neutralizada de las inmediaciones de la Ciudad

Una primera etapa en la que el calor reinante ha sido el protagonista, haciendo que el pelotón discurriera

agrupado en gran parte de los 77 kilómetros de los que ha constado, solo roto por algunos escauceos que no llegaron a prosperar.

No sería hasta los últimos kilómetros cuando la carrera se rompió, evitando así una llegada al sprint, ya que Jenaro Ramos tomó unos metros de distancia del pelotón en la recta de meta, cruzando con una ligera ventaja la línea de llegada con respecto a José Manuel Díaz del C.C. Monforte del Cid, que llegaba a escasos tres segundos, para dar paso al pelotón.

De esta manera, el corredor del Cala D'Or se convierte en el primer líder de la vuelta, a la espera de la disputa, en la tarde de este sábado, de la crono individual, en las inmediaciones de la aldea prieguense de Zagrilla.

En cuanto al resto de clasificaciones, Francisco Serrano encabeza la de los sprints especiales, las metas volantes y la montaña, mientras que Jenaro Ramos es igualmente líder de la regularidad, y su equipo, el CalaD'Or, encabeza la clasificación de equipos.

El vencedor de la primera etapa invirtió un tiempo de 1:49:40, con un promedio de 42,13 kms/h. un tiempo sensiblemente superior al estimado por la organización.

[GALERÍA DE IMÁGENES](#)